



### 上越市長杯パラグライダー J2尾神カップ2023

全国からトップレベルの選手たちが4年ぶりに吉川区に集結し、晴天と良好な風の中、尾神岳の上空を色とりどりのパラグライダーで舞い、技を競い合いました。(5/27・28)

### 大潟かっぱ祭り

「かっぱ伝説」をモチーフにした大潟区最大のイベント「大潟かっぱ祭り」が4年ぶりに通常開催され、多くの来場者でにぎわいました。不安定な“水土俵”で行われた「水上かっぱ相撲」では、元気な掛け声と声援が飛び交いました。(6/4)



### 第24回 高田城ロードレース大会

北海道から沖縄県まで全国各地から集まった1,865人のランナーが、沿道の声援に手を振りながら、青空が広がる爽やかな初夏の高田城下を駆け抜けました。(6/4)



### 大島ふるさと農園 田植えツアー

首都圏などから来た大島ふるさと農園の会員とその家族31人が大島区を訪れ、久しぶりに地域との交流と田植えを楽しみました。(5/27)



### Japan Diamond Softball LEAGUE 2023

女子ソフトボールチーム「太陽誘電ソルフィーユ」のホームゲーム「JD.LEAGUE2023 第8節 上越ラウンド」が高田城址公園野球場で2日間にわたり開催され、熱戦に多くの市民が声援を送っていました。(6/10・11)

### マゼフェス よいち magefes YOICHI

「マゼランペンギンクラフトフェスタ 上越 (magefes)」の前夜祭として、飲食イベントがうみがたり駐車場で初めて開催されました。市民や全国のペンギンファンが料理やお酒とともに“一味違う”夜を楽しみました。(6/9・10)



## 市政トピックス

### 新上越斎場建設事業 安全祈願祭 6/2

令和6年12月に供用開始を見込む「新上越斎場」の建設工事を前に、施工業者や地元町内会、市関係者などが、工事の安全を祈願しました。

式に出席し、<sup>くわいのき</sup>鍬入之儀を行った中川市長は、「随所に上越市らしさを取り入れ、地球環境に優しく、市民の心に寄り添う施設に生まれ変わります。工事に携わる皆さんには、安全に万全を期し、優れた専門知識や技術を十分に発揮していただきたい」とあいさつしました。



### 第17回いきいき春日野 ふれあいコンサート

学校と地域を音楽でつなぐコンサートが開催され、地元の保育園や学校、大学生たちが上越文化会館で日頃の練習の成果を発揮し、惜しみない拍手が送られました。(6/11)